

いきいき弥小っ子



みんなで創った、

創立 50 周年記念大運動会！

弥彦小学校 校長 石黒 和仁

5月18日(土)、好天の中、盛大に運動会を実施しました。プログラムの変更や終了時刻の遅れでご迷惑をおかけしましたが、無事に終えることができました。

子どもは、暑さを物ともせず、最高の走り、動き、応援、歌、踊り、挨拶等をしてくれました。よい運動会だったと思います。保護者や地域の多くの方々からも肯定的な感想をいただきました。これも、保護者、PTA役員、創立50周年実行委員会、一之宮会、中学生、地域の方々等、みなさまのおかげです。みんなで創った運動会でした。ありがとうございました。

さて、これからは、一学期後半の教育活動に入ります。運動会同様に、みんなで力を合わせて、何事にも意欲的に取り組んでくれることを期待します。

なお、PTA総会等でお話したことです。来年度は新学習指導要領の全面実施になります。運動会の意義を認めつつも、他の学習内容増により運動会の内容等の精選が必要になります。また、暑さ対策もこれまで以上に必要になります。PTA役員による駐車場対応や職員による応援席場所取り対応は改善が必要と感じました。次年度の改善策については早めに提案させていただきます。



～最近のできごと～

11日(土) PTA環境整備作業

多くのみなさまからご協力いただき、ありがとうございました。

22日(水) 第1回弥彦村立小・中学校 学校運営協議会

今年度から、弥彦小・中学校はコミュニティ・スクールになりました。コミュニティ・スクールとは「学校運営協議会」を設置している学校のことです。学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域とともに特色ある学校づくりを進めます。

弥彦小学校を会場に、記念すべき第1回の学校

委員による
熟議



運営協議会が開催されました。委員の方々に学校の運営方針を説明し、承認いただきました。その後の協議では、地域での活動を充実させて地域で子どもを育てていきたい、学校の取組を応援したい、教職員の手助けをしたいという意見が多数ありました。ありがたいことです。なお、コミュニティ・スクールの詳細については、村教育委員会や学校から追々説明させていただきます。

22日（水） 小中連携・一貫教育協議会総会

「弥彦を愛し、夢や志をもってつながりを広げる強くたくましい子どもの育成」及び「伸ばしたい4つの力（粘り強さ 振り返る かかわる 課題解決）の育成」のために、どのような方策があるか、小・中学校の教職員が集まり、考えました。グループワークでは熱の入った話し合いが行われ、KPTという話し合いの方法により、一人一人が「Try（新たに挑戦すること）」を出し合って終わりました。今後は、各自が「Try」を実践し、8月の合同研修会で進捗状況を協議します。

この協議会を柱に、一村一小・中学校の良さを生かしつつ、小・中学校の教職員が協働して弥彦村の子どもたちの育成に努めます。

KPTによる
話し合い



～お知らせ～

創立 50 周年記念事業計画案

実行委員長 川上憲太郎

- 1 教育環境の整備充実
 - ・ 体育館ステージに大型スクリーンとプロジェクタを設置
 - ・ 体育館の教育目標の額装
 - ・ 児童玄関の靴箱入れ替え（年次計画）
 - ・ レストランの机・椅子の入れ替え（年次計画）
- 2 記念誌の発行
 - ・ 広報「丘の上」復刻版（過去10年分）の発行
 - ・ 記念パンフレットの発行
- 3 記念品の作成配布
 - ・ 航空写真によるクリアファイル
 - ・ 祝菓 **運動会でいただきました！→**
- 4 記念行事
 - ・ 記念大運動会 5月18日（土） **セレモニー、ジェット風船飛ばし！**
 - ・ 記念式典及び祝賀会 10月26日（土）
- 5 その他
 - ・ 創立40周年でのタイムメールの発送



ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。